



創立65周年の節目に

三代目ロゴ誕生

1955年（昭和30年）の創立以来、地元根ざした総合建設企業として地域の発展とともに歩んできた三光建設工業株式会社は、創立から65年を経て更なるステップアップを目標に、国際化に向けたグローバルブランドとしての価値向上を目指しロゴマークを一新いたしました。

新しいロゴは「三光」の文字をシンボル化し、光をイメージしたフォルムとカラーで上昇と発展を表現しています。コーポレートカラーは親しみを持ちやすい暖色系で光や太陽を連想させる3色からなる、赤「情熱と元気」、オレンジ「安心と安全」、黄「革新と先進」の象徴で構成されています。

新たなロゴマークのもと、地元から世界に向けた事業活動を展開することで、地域と連動した更なる発展を目指してまいります。今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。



決め手となった
三光の光！

広報委員長 阿部浩之

65周年記念プロジェクトとして社員にアンケートを取った中で、「ロゴも一新してみてもいい」との意見が上がったことがキッカケとなり、ロゴのリニューアルに動きました。

デザイナーさんからご提案をいただいた10種類の中から絞りましたが、社内でも英語モチーフか漢字モチーフか、どちらにするか意見が分かれました。ロゴ決定の決め手となったのは、「さんさんとふりそそぐ太陽」「三光の光」の両方が生かされていたところです。



三代目にあたる
新ロゴマーク！

広報委員 安部由利枝

新しいロゴについて社内では、「ビタミンカラーで元気がでる」「暖色系で親しみやすく社風に合っている」などの感想の声が上がっています。ちなみに、当社のロゴは、1955年の創立時の初代、2000年頃に社員がデザインした2代目、そして今回の新しいロゴで3代目となります。



初代ロゴ



社員デザインの2代目



玄関ロビーなど
一新しました！

広報委員 藤内奈津美

ロゴのリニューアルに合わせて、当社の玄関ロビーやヘルメットなども新しいロゴバージョンに一新しました。ちなみに新ロゴも登場する当社のテレビCMは7月から放送予定です。CMのメイキングについては、裏面にレポートがありますので、こちらもぜひご覧ください。



玄関ロビーの看板はこちらです

CM撮影メイキング

2020年7月から放送予定の当社テレビCM。6月上旬に行われた撮影現場の様子を広報委員がレポートします！



①撮影スタジオには大きな紙がスタンバイされていました ②書道家の三重野文緒さん！凛としてます ③広報委員もスタンバイOK ④墨はバケツに！⑤いよいよ始まります ⑥緊張の一瞬！⑦カメラさんがグッと寄ります ⑧ダイナミックな動きで筆が進みます ⑨モニターに「技」の文字！⑩文字のバランスをチェック中 ⑪⑫素晴らしい書が完成！どんな文字かはテレビCMでぜひ！※メイキング動画はこちら→



メイキング動画



スタッフ紹介コーナー

営業課長（入社5年目）
さとう ひろし
佐藤 博史



座右の銘は
一期一会です

趣味はゴルフ！
目標は百切り！

好物はカレー！
47歳です！

●仕事内容

お客様の要望に基づく建築資料の作成、アフターフォロー、定期訪問、設計事務所への情報収集などを行っております。

●仕事で大切にしていること

ご要望にすぐに対応できるようにスピードを大切にしています。

●将来の夢

お客様から「三光建設工業で建物を建てて良かった！」とお言葉をいただけることが一番のやりがいとなっています。これからも、お客様にご満足いただけるように頑張ります！



5月29日に行政書士の渡邊吾郎先生をお招きし『契約書の基礎知識』をテーマに、社内勉強会を開催しました。勉強会では「そもそも契約とは？」といった基本的なことから「工事請負に関する民法の改正ポイント」など、企業法務としての契約書の見方を、多岐に渡って解説していただき、大変勉強になりました。

私たちの仕事には、契約は欠かせないものですので、今後も継続的に契約書や法律について、全スタッフで学びを深めていきます。

誕生月が7月のスタッフ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

二宮 顕司さん 永塚 啓児さん 安部 由利枝さん 三浦 光さん

編集後記

ロゴマークをリニューアルしましたので、今号から紙面デザインもリニューアルしました。メイキングをご紹介したテレビCMは、7月から放送予定です。ぜひご覧ください！



HP & SNS で最新情報発信中！

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB

